

Erster Schüleraustausch mit Oraiokastro

Griechen erleben ereignisreiche Tage in Detmold

Detmold. Eine Premiere: Erstmals sind im Rahmen des Austausches zwischen der Heinrich-Drake-Realschule und dem „2nd Gymnasium of Oraiokastro“ griechische Schüler in Detmold zu Gast gewesen. Am letzten Tag trugen sie sich ins Goldene Buch der Stadt ein.

Begleitet wurden die Jugendlichen dabei von der griechischen Lehrerin Ekaterini Soilemezidou und dem stellvertretenden Schulleiter Alexandros Astrinidis. „Wir bauen Brücken zwischen den Menschen Europas und sichern so den Frieden“, beschreibt die-

ser sein Anliegen bei der Partnerschaft.

Bereits vor einigen Wochen hatten Detmolder Schüler der Jahrgangsstufe 9 ihre neue Partnerschule im Norden Griechenlands besucht. „In Oraiokastro haben wir viel menschliche Wärme und Herz-

lichkeit erlebt“, sagt Christiane Roth, die den Schüleraustausch zusammen mit Jens Gerdemann für die Heinrich-Drake-Realschule begleitet hat. Im Gegenzug stellen die Detmolder Schüler den Griechen nun ihre Heimatstadt vor.

Die Gäste nahmen nicht nur am Schulunterricht teil. Ihre Gastgeber hatten für sie auch ein umfang- und abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Dazu gehörte natürlich auch der Besuch der lokalen Sehenswürdigkeiten, darunter das Detmolder Residenzschloss, die Adlerwarte Berlebeck, das Hermannsdenkmal und das Lippische Landesmuseum.

„Unser langfristiges Ziel ist es, den Austausch mit Oraiokastro zu etablieren“, sagt Eva Brinkmeier, Leiterin der Heinrich-Drake-Realschule. Auch wenn viel Organisationsarbeit erforderlich sei, solle schon im kommenden Jahr wieder eine Gruppe nach Griechenland reisen. Das Angebot sei sehr begrüßt worden – auch von den Eltern. (jab)



Empfang in Detmold: Die griechischen Gäste aus Oraiokastro zusammen mit Bürgermeister Rainer Heller und ihren deutschen Gastgebern vor dem Residenzschloss.

FOTO: STADT DETMOLD